



Infotrón se incorpora a la Incubadora del Parque Científico

E. A. S.
SALAMANCA

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano; el gerente del Parque Científico, José Miguel Llorente y el socio de la empresa Infotrón-Redes y Comunicaciones Salmantinas Roberto Alonso Hernández firmaron ayer un convenio por el que la entidad se adhiere al parque de la Usal y ocupará un espacio en la Incubadora, en la primera planta de este edificio. Esta compañía está ligada al servicio a las pymes en la provincia y la región, buscando soluciones tecnológicas para las pequeñas y medianas empresas. La Incubadora abrirá sus puertas en agosto o septiembre de este año. ■